
День эколога в России отмечают 
ежегодно 5 июня. На эту же дату при-
ходится ещё одно торжество – Все-
мирный день окружающей среды, ко-
торый закреплен ООН.

В Первоуральске проблемами 
экологии более 30 лет занимается 
Владимир Плюснин (на снимке), для 
него это профессиональный празд-
ник. Многие этого грамотного спе-
циалиста и общественного деятеля 
хорошо знают. Для остальных пред-
ставим. Владимир Серафимович 
окончил Уральский лесотехнический 
институт, по специальности химик-
технолог. С 1986 года профессио-
нально занимается вопросами ох-
раны окружающей среды, начинал 
как инженер-эколог Первоураль-
ского рудоуправления. Тогда соз-
дал первую в городе экологическую 
общественную организацию – клуб 
«Шанс», объединившую несколько 
сотен первоуральцев, активно под-
нимавших экологические проблемы 
не только Первоуральска, но и Ревды. 
В 1990 году подготовил дипломную 
работу, обучаясь на курсах повыше-
ния квалификации, по оценке эко-
логической ситуации в Первоураль-
ско-Ревдинском промузле, которая 
экспонировалась на ВДНХ и получи-
ла положительную оценку академика 
А. Яблокова.

Благодаря усилиям «Шанса» в 
начале 90-х была проведена ком-
плексная экологическая экспертиза 
Первоуральско-Ревдинского про-
музла, где впервые доказали вли-
яние предприятий на экозаболева-
емость, качество почв, а также на 
содержание вредных веществ в про-
дуктах питания. Это дало возмож-
ность развивать новые программы, 

в том числе по реабилитации здоро-
вья населения, программу «Родни-
ки». Владимир Плюснин много лет 
занимается общественной экологи-
ческой деятельностью, в своё время 
возглавлял Первоуральский горсо-
вет Общества охраны природы, ра-
ботал директором городского эко-
логического фонда, организовал 
ряд мероприятий в честь 100-ле-
тия уральского писателя-эколога 
Б.Рябинина. А ещё он активно ра-
ботает с международными экоор-
ганизациями «Зеленый крест», «Со-
циально-экологический союз». Его 
профессиональные идеи, такие как 
закон по трансграничным перено-
сам загрязняющих веществ, про-
блемы старопромышленных тер-
риторий, к которым относится и 
Первоуральск, взяты на вооруже-
ние Общественной палатой РФ. А 
ещё он эксперт-эколог Обществен-
ной палаты Свердловской области и 
Первоуральска.

Сегодня Владимир Серафимо-
вич поддерживает и активно спо-
собствует реализации идеи созда-
ния вокруг города зелёного пояса, 
который улучшит экологическую 
обстановку и здоровье людей. По 
его словам, это общий федераль-
ный тренд, в данном случае главное 
– придать этой территории особый 
статус охраняемой защитной зо-
ны, такое решение спасёт леса во-
круг Первоуральска от вырубки, даст 
определённый рычаг воздействия на 
арендаторов-лесорубов. Для под-
держания в надлежащем состоя-
нии зелёного щита, который  будет 
охватывать зону в несколько десят-
ков километров, нужно изменить го-
сударственный статус земель. Тогда 
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ПЕРВОУРАЛЬСКА» 
На заседании городской Думы депутаты 

выбрали ещё одного «Почётного гражданина 
Первоуральска». Им стал ветеран 

Великой Îтечественной войны 
Павел Парфёнович Казанцев.

Павлу Парфёновичу в этом году исполнилось 95 лет. 
Он принимал участие в освобождении Белоруссии, брал 
Будапешт, освобождал Вену и Прагу. Войну закончил 12 
мая 1945 года в Чехословакии, там участвовал в боях по 
уничтожению фашистских группировок, отказавшихся от 
капитуляции. Фронтовик награждён орденом Славы 3-й 
степени, орденом Отечественной Войны 2 степени, ме-
далями «За взятие Вены», «За Победу над Германией».

Кандидатуру Павла Парфёновича на присвоение 
звания «Почётного гражданина Первоуральска» выдви-
нул городской совет ветеранов. Отметим, что «Почёт-
ные граждане Первоуральска», которых сегодня 59 че-
ловек, получают ежемесячную стипендию в размере 
МРОТ(12 130 рублей). 

НОВЫЙ АСФАЛЬТ НА ДАНИЛОВА
Дорожный ремонт на улице Данилова стартовал 

в начале апреля.

За это время подрядчик установил гранитные бор-
дюрные камни и уложил новый асфальт на проезжей ча-
сти дороги и пешеходных тротуарах. 

Кроме того, строители отремонтируют заезды во 
дворы, благоустроят парковочные «карманы», обно-
вят пешеходные переходы, положат искусственные 
дорожные неровности, обновят систему освещения, 
произведут отсыпку газонов, установят новые дорож-
ные знаки.

Также в Первоуральске идут дорожные работы на 
улицах Емлина, Строителей и проспекте Ильича. Всего в 
этом году обновят более 50 участков автомобильных до-
рог, как внутриквартальных, так и общего пользования.

ПОДВОЗ ВОДЫ
В Первоуральске на этой неделе 

«Водоканал» начал развоз питьевой воды 
из скважины микрорайона Ìагнитка.

Для предотвращения распространения Covid-19 во-
дитель  автоцистерны проходит ежедневное медицин-
ское освидетельствование, он обеспечен средствами 
индивидуальной защиты. На транспортное средство 
установлена табличка с информацией о соблюдении 
масочного и дистанционного режима при наборе воды, 
такое напоминание будет осуществляться и с помощью 
голосового оповещения. Кроме того, перед очередным 
розливом воды выполняется обеззараживание разли-
вочного устройства транспортного средства дезинфи-
цирующим раствором. 

Напоминаем, что в автоматизированных скважинах 
городского округа по-прежнему можно бесплатно на-
брать воду.

ПОДПИСКА – 2020
Газета на второе полугодие. 

Уважаемые читатели «Уральского трубника»!
В этом году подписка проходит в особых условиях. 

Тем не менее, мы надеемся, что наши преданные, мно-
голетние читатели не прервут связь с изданием. Подпи-
саться на газету можно с доставкой на дом на 6 месяцев 
в любом отделении связи. Коллективных подписчи-
ков (для них цена по-прежнему составляет 100 рублей) 
ждём в редакции по адресу: проспект Ильича, 14. Теле-
фон: 66-34-56.

газета основана в октябре 1931 года

Таков главный принцип эколога Владимира Плюснина станет возможно запретить хозяй-
ственную деятельность. Такой запрос 
был направлен в региональное мини-
стерство природных ресурсов. Зелё-
ным щитом Первоуральск планируют 
окружить уже в этом году – данное 
решение приняли на публичных слу-
шаниях представители обществен-
ности, администрации, лесники и 
направили проект в региональный 
парламент. По мнению Владимира 
Серафимовича, данную проблему на-
до решать комплексно:

– В российском законодательстве 
уже есть «Лесной кодекс» – документ, 
связанный с системой охраны и вос-
становления лесов, нужно только сде-
лать его рабочим инструментом в от-
ношении зелёного пояса городов. А 
ещё важно заключить в единое целое 
окружающий Первоуральск зелёный 
пояс и наиболее значимые террито-
рии, требующие особого контроля, 
внутри города. Восстановить некогда 
эффективную систему зелёного хо-
зяйства, провести инвентаризацию 
зелёных зон.

Сохранение лесов – только од-
на из приоритетных задач. В поле 
зрения эколога реализация так на-
зываемой мусорной реформы, про-
блемы реки Чусовой, которые об-
щественники стремятся решить в 
течение последних трёх лет. На со-
стояние этой водной артерии влия-
ют не только промпредприятия, но и 
локальные загрязнения, например, 
жители частных домов, сбрасываю-
щие в реку нечистоты. Для поддер-
жания благополучия Чусовой выигран 
Президентский грант. Так что рабо-
та будет продолжена. Главный прин-
цип Владимира Плюснина – мыслить 
глобально, действовать локально. Он 
старается ему следовать и упорно, 
планомерно способствует улучше-
нию экологической ситуации в Пер-
воуральске.

МЫСЛИТЬ ГЛОБАЛЬНО
ДЕЙСТВОВАТЬ ЛОКАЛЬНО
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ГОЛОСОВАНИЕ ПО КОНСТИТУЦИИ
Президент России Владимир Путин подписал 

указ, в соответствии с которым общероссийское 
голосование по принятию поправок 

в Конституцию пройдёт 1 июля. Этот день 
объявлен выходным.

Президент поручил Центральной избирательной ко-
миссии, Роспотребнадзору и руководству регионов обе-
спечить полную безопасность на участках и максималь-
ную бесконтактность. Все члены комиссий, наблюдатели 
и участники голосования будут обеспечены защитными 
масками, перчатками и одноразовыми ручками. Кроме 
того, членов избиркомов проверят на COVID-19. Напом-
ню, поправки в Конституцию вступят в силу только в слу-
чае их одобрения более чем половиной граждан, приняв-
ших участие в голосовании. Россиянам предложили на 
рассмотрение ряд вопросов, касающихся социальной 
политики, работы органов местного самоуправления и 
президентских выборов. 

Досрочное голосование начнётся с 25 июня. Про-
голосовать дома сможет любой желающий, достаточ-
но просто позвонить в участковую избирательную ко-
миссию.

Гульнара Романова, председатель Первоуральской 
территориальной избирательной комиссии:

– Участники голосования смогут проголосовать как 
в помещении своих участковых комиссий, так и вне по-
мещения для голосования. Также будет задействован 
механизм «Мобильный избиратель» - то есть участни-
ки голосования, которые в этот день не будут находить-
ся по месту жительства, смогут подать заявление о го-
лосовании по месту нахождения и проголосовать там, 
где им удобно.

ВЕСЕННИЙ ПРИЗЫВ
Первоуральских новобранцев отправляют 

на воинскую службу.

На сборный пункт в Егоршино прибыли и протести-
рованы на коронавирус восемь  призывников. На КПП 
оборудовано  помещение для проведения лаборатор-
ных исследований и регистрации результатов. Время 
проведения теста – не более 15 минут. И лишь после 
отрицательного результата призывник направляется 
на медосмотр.

Пока на военную службу призвано 20 первоуральцев, 
а в целом в рамках весеннего призыва из нашего горо-
да в армию отправятся 150 человек. Служить наши пар-
ни будут во всех видах и родах войск: ВДВ, ВМФ, в ави-
ации, ракетных, танковых войсках. По словам военного 
комиссара Первоуральска и Шалинского района Евге-
ния Наумова, первоуральская автошкола ДОСААФ под-
готовила  большое количество водителей категории «С». 
В воинскую часть, расположенную  в Горном Щите  от-
правятся 30 выпускников ПМК, которые обучались по 
программе «Будущее Белой металлургии». Завершит-
ся весенний призыв, если  сроки не продлят, 15 июля.

РАЗДЕЛЬНЫЙ СБОР МУСОРА
Такое новшество могут ввести в Первоуральске 

уже к концу этого года.

Горожане будут сортировать свои отходы на орга-
нические и неорганические. Чтобы новый способ зара-
ботал, в городе переоборудуют все контейнерные пло-
щадки. 

А пока в Билимбае на улице Медиков рабочие заме-
нили старые железные баки на новые пластиковые кон-
тейнеры. Они служат значительно дольше, к тому же, 
благодаря крышке мусор не раздувает ветром, его не 
растаскивают животные и птицы. В ближайшее время 
109 современных контейнеров появятся на всех пло-
щадках в Билимбае, Вересовке, Черемше, Коновалово, 
Крылосово, Макарова. Масштабное переоборудование 
площадок начали компания регионального оператора и 
администрация Первоуральска. Заместитель главы ад-
министрации города Денис Поляков рассказал: 

– Наша задача – обустроить с июня по сентябрь 230 
контейнерных площадок. На это выделено порядка вось-
ми миллионов рублей.

Представитель компании «ТБО «Экосервис» Миха-
ил Гомон отметил, что это лишь первоначальный этап 
по переходу на раздельный сбор отходов, под них пла-
нируется установить два вида контейнеров.

А скоро в Первоуральске начнётся ликвидация сти-
хийных свалок, которых в городе насчитывается аж 82. 
Закончат уборку до начала ноября.

Продлён режим самоизоляции.

COVID-19

Пять мамочек с новорожденными 
(три мальчика и две девочки) 1 июня 
выписали домой. Взволнованные род-
ственники приехали заранее, но ожи-
дали на улице: в условиях пандемии 
собирать всех в одном помещении за-
прещено. Каждую из пяти женщин вы-
писывали по очереди, а встретить её 
в роддоме мог только один член се-
мьи. Но молодых родителей такая об-
становка ничуть не расстроила, они с 
пониманием отнеслись к вынужден-
ным мерам – все находились в масках 
и соблюдали дистанцию.

Подарочные наборы от админи-
страции Первоуральска, в каждом 
– детское одеяльце, фотоальбом и 
открытка, вручала заместитель глав-

ного врача по акушерству и гинеко-
логии Марина Тонкоголосюк: «От 
всей души желаем, чтобы ваши ма-
лыши росли здоровыми и радова-
ли вас».

В ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ

В Первоуральске в честь Дня защиты детей прошла торжественная выписка 
из перинатального центра.

Молодые родители поблагодари-
ли врачей. Из тех, кто сегодня выпи-
сался, в большинстве уже не первый 
раз стали мамами. Так, для семьи 
Гостюхиных, Евы и Ивана, новорож-
денный – уже второй сын, которо-
го назвали Матвеем. По словам его 
мамы Евы, которая работает учите-
лем, осложнений не было, всё про-
шло хорошо.

Ощущения радости и у молодой 
мамы, кстати, сотрудницы нашего 
коллектива редакции газеты «Ураль-
ский трубник», Ольги Ивановой. Её с 
новорожденным сыном встречала вся 
семья. У женщины была возможность 
рожать в Екатеринбурге, но она наме-
ренно выбрала роддом Первоураль-
ска, потому что об учреждении оста-
лись самые добрые воспоминания:

– В 2016 году я здесь рожала доч-
ку, понравилось отношение ко мне 
врачей, персонал очень доброжела-
тельный, поэтому и на этот раз приня-
ла решение рожать в родном городе.

Всего за четыре месяца текущего 
года в Первоуральском перинаталь-
ном центре родилось 450 малышей, 
причём, девочек из них чуть боль-
ше – 234.

Губернатор Евгений Куй-
вашев продлил ограничения, 
связанные с распростране-
нием коронавирусной ин-
фекции, до 8 июня. 

Глава региона объяснил 
это высокими темпами за-
ражения: «Пока мы не укла-
дываемся в коэффициенты, 
чтобы приступить к посте-
пенному снятию ограниче-
ний». В Свердловской обла-
сти за сутки подтвердились 
рекордные 357 случаев ко-
ронавирусной инфекции. 
Большинство – это жите-
ли Екатеринбурга. Всего в 
регионе за время панде-
мии зарегистрирован 6381 
случай COVID-19, 55 паци-
ентов находятся в тяжёлом 
состоянии, 30 человек под-
ключены к аппаратам искус-
ственной вентиляции лег-
ких. Выздоровели и были 
выписаны из больниц 2680 
человек, к сожалению, 33 – 
скончались.

В нашем городе, который 
остаётся на четвёртом месте 
в регионе по количеству за-
болевших, обнаружено ещё 
восемь новых случаев. С на-
чала пандемии заразились 
116 первоуральцев. В ин-
фекционном отделении на 
Динасе остаются на лечении 
8 земляков. Их состоя ние 
удовлетворительное.

ДЕЖУРНЫЕ
ГРУППЫ

В Первоуральске в 11 
детских садах работают  де-
журные группы.

Они открыты в городе и 
на селе для более чем 500 
малышей. На этой неделе 
дежурные группы, в кото-
рых порядка 12 воспитан-
ников, открылись ещё в од-
ном детском саду на улице 
Емлина.

 Принимают малышей в 
садики по заявлениям ро-
дителей. Для предоставле-
ния места необходимо по-
дать заявление в свободной 
форме и представить справ-
ку с места работы с указа-
нием основания посещения 
ребенком дежурной группы. 

Справки предоставляют оба 
родителя. Сканы докумен-
тов необходимо направлять 
на электронную почту отде-
ла по развитию дошкольно-
го образования управления 
образования Первоураль-
ска: do-prv@yandex.ru.

САНИТАРНАЯ 
ДЕКЛАРАЦИЯ
ДЛЯ ПРЕДПРИ-
НИМАТЕЛЕЙ

Этот документ утверди-
ло Правительство Сверд-
ловской области.

Подписав декларацию, 
бизнесмены смогут вновь 
открыть торговые центры, 
магазины и рестораны во 
время пандемии коронави-
руса. Но чтобы продолжать 
работу, каждое предпри-
ятие обязано обеспечить 
сотрудников антисептика-
ми, средствами индиви-
дуальной защиты, а так-
же следить за дистанцией 
не менее полутора метров 
между работниками. Кроме 
того, руководство должно 
тщательней контролиро-
вать здоровье своих под-
чинённых – измерять тем-
пературу и не допускать до 
работы людей с признака-
ми ОРВИ. Также предпри-
ниматели обязуются каж-
дые два часа проветривать 
и дезинфицировать поме-
щения. При этом, губер-
натор Евгений Куйвашев 
пояснил: организациям  
позволят вернуться к ра-
боте, когда коэффициент 
заболеваемости в регионе 
пойдёт на спад. Пока же он 
равен 1,17. А должен быть 
меньше единицы.

СОБЛЮДЕНИЕ 
ПРАВИЛ 
ПРОЕЗДА 
В АВТОБУСАХ

В Первоуральске в связи 
с распространением корона-
вирусной инфекции провели 
рейд, во время которого по-
смотрели, как осуществля-
ются пассажироперевозки.

К сожалению, сотрудни-
ки прокуратуры, ГИБДД и ад-
министрации города в каж-
дом третьем автобусе нашли 
нарушения. Помощник про-
курора Первоуральска Оль-
га Чалова рассказала: 

– Проверили, как соблю-
даются санитарные нормы 
и все ли документы в по-
рядке. Кроме того, во время 
рейда обращали внимание 
на техническое состояние 
транспортного средства, 
чтобы обеспечить безопас-
ность дорожного движения, 
на законность перевозки - 
имеют ли водители карты 
маршрута. Перевозить пас-
сажиров без специально-
го разрешения нельзя. Ес-
ли документ просрочен, то 
грозит штраф до пяти тысяч 
рублей – водителю, и до 300 
тысяч – компании.

Рейд устроили на ко-
нечных остановках, где в 
среднем каждый водитель 
проводит десять – пятнад-
цать минут. Этого хватило, 
чтобы провести проверку, 
не нарушая график движе-
ния. Пока одни водители 
готовили документы, дру-
гие – были заняты профи-
лактическим осмотром ма-
шин. Проверяю щие просили 
предъявить аптечку и огне-
тушитель, защитную маску 
и антисептик, смотрели, как 
работает кнопка связи с во-
дителем и аварийный выход.

За два часа рейда обсле-
довали десять автобусов. 
Только в трёх из них не бы-
ло нарушений.

МЕДСПРАВКИ – 
ДИСТАНЦИОННО

Медицинскую справку 
для поступления в вуз пер-
воуральцы могут получить 
дистационно.

В Первоуральской дет-
ской городской больни-
це дистанционно предо-
ставляют медицинские 
правки для поступления в 
учебные заведения и для 
получения путёвки на са-
наторно-курортное лече-
ние. Для этого необходимо 
отправить заявку на элек-
тронный адрес больницы 
prdb-public@mis66.ru с ука-
занием ФИО ребёнка, да-
ты рождения, адреса и кон-
тактного телефона. Скан 

справки больница вышлет 
на электронную почту зая-
вителя. Вся информация по 
результатам профилакти-
ческого осмотра ребёнка, а 
также диагноз имеются в ба-
зе данных у педиатра. 

Отметим, санаторно-ку-
рортную карту для детей и 
справки в загородные ла-
геря можно получить толь-
ко после осмотра ребёнка. 
Справки в дежурные груп-
пы детских садов выдают-
ся участковым педиатром 
после осмотра ребенка на 
дому.

ОСТАНЬТЕСЬ 
ДОМА

Вам больше 65 лет и вы 
работаете? Вам положен 
больничный лист в связи с 
карантином.

Правительство России с 
1 по 11 июня продлило вы-
дачу электронных больнич-
ных работающим россия-
нам старше 65 лет. Выплата 
по электронным больнич-
ным будет осуществляться 
за счёт средств Фонда со-
циального страхования РФ 
(ФСС) напрямую работни-
ку за весь период в течение 
семи календарных дней со 
дня оформления докумен-
та. Больничный будет вы-
даваться на основе данных, 
которые работодатели в 
электронном виде направ-
ляют в ФСС. Гражданам не 
потребуется предоставлять 
какие-либо дополнительные 
сведения или документы. 

Расчёт пособия по вре-
менной нетрудоспособно-
сти в связи с карантином 
проходит по общим прави-
лам. При стаже более вось-
ми лет дни, проведенные на 
больничном, оплачивают-
ся в 100-процентном раз-
мере. Для расчёта берётся 
среднемесячный зарабо-
ток. Уточнить информацию 
о сумме назначенного по-
собия и сведения о своих 
электронных листках нетру-
доспособности можно че-
рез электронный кабинет 
застрахованного https://
lk.fss.ru/recipient. Для входа 
в Личный кабинет использу-
ется логин и пароль, необхо-
димый для входа на Единый 
портал государственных и 
муниципальных услуг.
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ВАЖЕН ЛИЧНЫЙ ПРОГРЕСС
Группа ЧТПЗ поделилась опытом внедрения 

персонализированного образования. 

Программу в новом учебном году применят в ряде 
школ и учреждений среднего профобразования Сверд-
ловской области. Такое решение принято по итогам про-
ведения региональной научно-практической конференции, 
которая состоялась в онлайн-формате. В ней участвова-
ли более 400 педагогов и руководителей образовательных 
организаций. Цифровая платформа и методология персо-
нализированного образования, которую компания в 2019 
году адаптировала к корпоративной образовательной про-
грамме «Будущее Белой металлургии», помогли повысить 
качество и результативность подготовки специалистов. 

В настоящий момент по персонализированной моде-
ли обучаются 630 студентов 3 и 4 курсов. Со следующего 
года в программу включатся все.

Кроме того, Группа ЧТПЗ поддержала участие в про-
екте нескольких школ Свердловской области, выделив 
средства на подготовку учителей и обеспечение мето-
дического сопровождения. На цифровой платформе сту-
денты и школьники имеют возможность самостоятель-
но строить траекторию своего обучения – персональный 
план, эффективно распределять учебное время, видеть 
свои результаты и достигать намеченных целей.

– На цифровой платформе учащиеся получают доступ 
ко всем необходимым учебным материалам, имеют ре-
гулярную мотивирующую обратную связь от педагога. 
Персонализированное образование позволяет каждо-
му учиться в своём темпе, выбирать способы обучения и 
переходить на следующий уровень только, когда освоен 
предыдущий. Преподавателю, при этом, важен прогресс 
каждого ученика, а не часы, затраченные на «прохожде-
ние» всем классом темы. Такой подход позволяет студен-
там и школьникам добиваться реальных результатов в об-
учении, развивать самостоятельность, ответственность, 
– рассказала советник по образованию председателя 
Совета директоров ПАО «ЧТПЗ» Елена Булин-Соколова.

СТАРТОВАЛА ПРИЁМНАЯ КАМПАНИЯ
Стать профессионалами своего дела предлагают 

первоуральским выпускникам.

Стартовала приёмная кампания в металлургическом 
колледже. В рамках программы «Будущее Белой метал-
лургии» там обучают по немецкой дуальной модели, с 
упором на практику. В ПМК уже поступили первые заяв-
ления от абитуриентов. Правда, в этом году, докумен-
ты принимают онлайн, все вопросы можно также задать 
дистанционно. 

Замдиректора по воспитательной работе Первоу-
ральского металлургического колледжа Анастасия Се-
рёгина рассказала, что подать документы выпускники 
9-11 классов могут по электронной почте. С 5 июня нач-
нёт действовать личный кабинет абитуриента. Зачисле-
ние на бюджетные места пройдёт без вступительных эк-
заменов – по среднему баллу аттестата. 

Подробнее с правилами можно ознакомиться на 
сайте pmk-online.ru. 

По программе «Будущее Белой металлургии» набор 
идёт по пяти техническим специальностям, которые осо-
бенно востребованы на Первоуральском новотрубном 
заводе. Это «Техническая эксплуатация и обслуживание 
электрического и электромеханического оборудования», 
«Монтаж, техническое обслуживание и ремонт промыш-
ленного оборудования», «Технология машиностроения», 
«Обработка металлов давлением» на базе 9 классов и 
«Оснащение средствами автоматизации технологиче-
ских процессов и производств» на базе 11 классов. 

Такая образовательная программа действует уже 
восемь лет, в трех регионах страны. В первоураль-
ском колледже принимают абитуриентов из разных го-
родов, приезжим предоставляется общежитие. Кроме 
того, студенты обеспечиваются ежедневной дотацией 
на питание, предусмотрена дополнительная стипен-
дия от Группы ЧТПЗ. Во время учёбы ребята участву-
ют в чемпионатах WorldSkills, в волонтёрском и воен-
но-патриотических движениях. Будущим металлургам 
созданы все условия для творческой и спортивной са-
мореализации. Выпускники служат в подшефных воин-
ских частях кампании. На выходе из колледжа каждый 
получает 2-3 профессии и практические навыки работы 
на современном оборудовании. Студенты программы 
«Будущее Белой металлургии» могут заключить целе-
вой договор с предприятием с условием дальнейшего 
гарантированного трёхлетнего трудоустройства на пе-
редовых производствах Группы ЧТПЗ.

Программа «Будущее Белой металлургии» призна-
на Национальным Агентством развития квалификаций 
лучшей практикой в России по подготовке рабочих ка-
дров. За восемь лет обучение по программе прошли 
1 156 человек, более половины из которых работают на 
предприя тиях Группы ЧТПЗ.

Более подробную информацию о поступлении вы 
сможете узнать на сайте образовательной программы 
«Будущее Белой металлургии»: https://www.bbmprof.ru. 
Контактные телефоны приёмной комиссии в Первоу-
ральске: 8(3439) 63-84-30 (доб. 232, 233).

АКЦИЯ

В рамках реализации проекта соз-
дана упорядоченная система раз-
мещения, хранения, идентификации 
материалов по единому алгоритму, 
которая в три раза сокращает время 
приёма и учёта сырья и минимизиру-
ет влияние человеческого фактора за 
счёт исключения ошибок при опреде-
лении фактических свойств материа-
ла и их сопоставления с нормативны-
ми значениями. Инвестиции в проект 
составили более одного миллиона ру-
блей.

Сквозная система прослеживае-
мости охватывает основные контуры 
управления сырьём. Во время приё-
ма каждой новой упаковки с поступив-
шими ферроматериалами присваива-
ется уникальный идентификационный 
номер в системе электронного доку-
ментооборота и специальная бирка, 
которая содержит штрих код, наиме-
нование и марку материала, постав-
щика, дату поставки и номер партии. 

Вырастить дубки в Пер-
воуральске – дело непро-
стое. Эта ценная порода 
дерева редко встречает-
ся на Среднем Урале и до-
вольно трудно здесь при-
живается.

- Если сейчас выса-
дить саженцы дуба в го-
родских условиях, у них 
совсем невелика вероят-
ность, что они приживут-
ся. Чтобы вырастить дуб, 
нужны поистине добрые 
и заботливые руки. Поэ-
тому мы и объявили кон-
курс на звание «хранителя 
дуба». Претендентам не-
обходимо было снять ви-
део, нарисовать картину 
или написать текст с ар-
гументами в пользу своей 
кандидатуры, – пояснил 
активист общественного 
движения «Город Первых» 
Данила Шестаков.

Пост с хештегом #Мое- 
СчастливоеДерево на сво-
ей странице в социальной 
сети разместили десят-
ки первоуральцев. Среди 
них – Михаил Домрачев, 

который хотел бы посадить 
дубок возле родительского 
дома, в Билимбае.

– Я выбрал место, где 
можно посадить дуб – с 
торца дома, где светлее 
всего. Подготовил почву 
– вскопал, убрал камни. И 
хотя опыт высадки дере-
вьев у меня невелик, за-
то есть большое желание 
этим заниматься. Дуб – не-
обычное дерево и для на-
шей местности довольно 
редкое. А вообще, горо-
ду нужны любые деревья, 
– комментирует М. До-
мрачев.

Свой саженец дуба те-
перь будет и у ребят из 
детского сада № 41. Что-
бы победить в  конкур-
се и стать «хранителями» 
деревца, они записали 
видео  ролик, в котором 

рассказали, как будут уха-
живать за растением. 

– Так получилось, что в 
этом году выпускной в 
детском саду не состоял-

ЦИФРОВИЗАЦИЯ
ПОСТУПЛЕНИЯ СЫРЬЯ ДЛЯ ЭСПЦ

ПОД СЕНЬЮ ДУБА 

Группа ЧТПЗ внедрила комплексное цифровое решение для отслеживания 
ферроматериалов, которые используются для производства трубной 
заготовки в электросталеплавильном цехе «Железный Озон 32».

Эковолонтёры города передают под опеку первоуральцев саженцы дуба. Правда, пока 
речь идёт о десяти деревцах. Чтобы найти для них ответственных хозяев, активисты 
устроили конкурс в социальных сетях.

Данные о весе каждой упаковки и но-
мера проб лабораторных испытаний 
образцов сырья также передаются в 
электронную систему и привязыва-
ются к номеру партии и номеру упа-
ковки. Процесс складирования сы-
рья автоматизирован за счёт системы 
адресного хранения, благодаря кото-
рой можно быстро идентифицировать 
нужную упаковку.

Сквозная система учёта внедрена 
в единую систему электронного доку-
ментооборота Группы ЧТПЗ и позво-
ляет сотрудникам компании исполь-
зовать консолидированные данные 
для решения производственных задач. 
Над реализацией проекта по внедре-
нию комплексного цифрового реше-
ния работали специалисты складских, 
лабораторных, IT и других подразделе-
ний Группы ЧТПЗ.

– Наша компания внедряет но-
вые цифровые решения на производ-
ственных площадках в рамках клиенто-

центричной трансформации бизнеса. 
Решение для учёта сырья сделало 
производственные и бизнес-процес-
сы на «Железном Озоне 32» более 
прозрачными, что повышает операци-
онную эффективность бизнеса, а так-
же улучшает качество стали, трубной 
заготовки и конечной продукции для 
удовлетворения высоких требований 
клиентов, – отмечает технический ди-
ректор Группы ЧТПЗ Кирилл Никитин.

Ранее Группа ЧТПЗ внедрила на 
«Железном Озоне 32» цифровой ал-
горитм помощи сталевару для опти-
мизации производства трубной заго-
товки и снижения потерь при расходе 
сырья.

Обыкновенный дуб достигает до 40 метров высоты, на 
улицах Первоуральска сегодня произрастают всего лишь 
несколько экземпляров этого благородного дерева

 ФАКТЫ О ДЕРЕВЕ-ЛЕГЕНДЕ
– Дуб считается деревом благородным, его древе-

сина является превосходным строительным и поделоч-
ным материалом;

– В Древней Греции дуб считался символом долго-
летия, душевной и физической силы. А дубовая ветвь 
символизировала мощь и знатность рода. Известно, 
что дубовыми венками награждали храбрых воинов;

– Дуб изображен на гербах 14 городов Германии, 
Испании, Латвии и России;

– Во Франции растёт дуб, в дупле которого устрое-
на небольшая комната шириной около трёх с половиной 
метров. В стенке дупла вырезана небольшая скамейка, 
через оконце в «каморку» проникает дневной свет. По 
самым скромным подсчётам, этому гигантскому дубу 
более двух тысяч лет. 

ся. И чтобы сохранить па-
мять о садике, выпускни-
к и  р е ш и л и  п о с а д и т ь 
дубок. Впоследствии они 
будут гордиться дерев-
цем, расти вместе с ним, 
– рассказала мама воспи-
танника детского сада 
Тать яна Минеева. По её 
словам, дети неравнодуш-
ны к экологии: в детском 
саду проходили экоуроки 
от «Города Первых», ребя-
та неоднократно ходили в 
поход, на природу. Поэто-
му в данном случае можно 
быть спокойным – дубки в 
надёжных руках.

По условиям конкурса 
десять заботливых «храни-
телей» для дубков отбира-
ла специальная комиссия. 
Посадить свои счастливые 
деревья победители смо-
гут во дворе дома или на 
дачном участке. Дуб че-
решчатый в высоту дости-
гает 30-40 метров, а про-
должительность его жизни 
в среднем составляет 400-
500 лет. Активисты обще-
ственной организации «Го-
род Первых», созданной по 
инициативе Группы ЧТПЗ, 
рассказали «хранителям», 
как правильно ухаживать 
за дубом.

Таисия Пономарева
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НОВЫЙ ДИРЕКТОР «СТАРТА»
Директором первоуральского учреждения 

физической культуры и спорта «Старт» стал 
Владислав Пунин.

Владислав Пунин родился 8 ноября 1974 года в 
Первоуральске. Имеет высшее образование, окончил 
Уральский государственный профессионально-педа-
гогический университет в 1999 году. Работал в сфе-
ре управления персоналом, руководил объектами со-
циального назначения промышленного предприятия. 
Является депутатом Первоуральской городской Думы.

Среди приоритетных задач у нового руководите-
ля «Старта» – развитие спортивных секций, проведе-
ние  физкультурно-массовых мероприятий. Он плани-
рует делать привлекательными городские спортивные 
объекты и привлечь туда для занятий как можно боль-
ше первоуральцев. 

Напомним, что прежде Владислав Михайлович зани-
мал эту должность с февраля 2014 по ноябрь 2017 года. 
Затем «Старт» возглавил Алексей Желтышев.

НОВЫЙ ГЛАВВРАЧ БОЛЬНИЦЫ
В Первоуральске с должности главного 

врача Городской больницы сняли 
Николая Шайдурова.

Исполняющей обязанности главного врача назначе-
на Ольга Симакова. В следующий понедельник, 8 июня 
в городской больнице будет представлен новый руко-
водитель. Как стало известно, на должность будет на-
значен Виктор Долгушин из Омска.

В КРУГЛОСУТОЧНОМ РЕЖИМЕ
Теперь новости Первоуральска и интересные 

программы можно смотреть круглосуточно.

С 1 июня телеканал ПТВ начинает 24-часовое веща-
ние. Новый канал предназначен для всей семьи. С  по-
недельника в эфире ПТВ можно будет посмотреть ху-
дожественные фильмы, сериалы, познавательные 
программы, мультфильмы отечественного и зарубеж-
ного производства. Кроме того, выпуски городских но-
востей станут выходить чаще. Узнать о главных событи-
ях в Первоуральске можно будет не только в 19 часов, 
но и в 21, в 23 часа. Не исчезнут из эфира и традицион-
ные программы наших телеканалов: «Здравый смысл», 
«Инет», гороскоп и прогноз погоды. Первоуральск ТВ 
останется на той же кнопке пульта, которую и раньше 
предоставлял ваш кабельный оператор.

ЛЕТНИЙ МАРАФОН
Специалисты управления образования 
Первоуральска разработали для детей 

и подростков режим дня, которого рекомендуют 
придерживаться во время каникул.

Ежедневно для юных первоуральцев  на сайте от-
дела по организации отдыха управления образова-
ния будут выкладывать различные задания, чтобы 
с пользой провести свободное время. Онлайн мож-
но будет заниматься зарядкой, интеллектуальными 
играми, участвовать в мастер-классах по изготовле-
нию поделок.
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ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ

ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ СУБСИДИЙ
МАЛОМУ И СРЕДНЕМУ БУЗНЕСУ

В данный перечень, например, 
включены магазины розничной тор-
говли, предприятия, осуществляю-
щие деятельность в области спорта и 
развлечений. 

Правом на получение субсидии 
обладают субъекты малого и средне-
го предпринимательства, которые на 
1 марта включены в единый реестр. 

Для получения субсидии необхо-
димо направить в налоговый орган 
по месту нахождения организации 
(месту жительства индивидуального 
предпринимателя) заявление в элек-

тронной форме по телекоммуника-
ционным каналам связи или через 
личный кабинет налогоплательщи-
ка. Существенным условием явля-
ется то, что количество работников 
в месяце, за который выплачивает-
ся субсидия, составляет не менее 
90 процентов количества работни-
ков в марте.

Размер субсидии определяется 
как произведение величины МРОТ, 
составляющей 12130 рублей, на 
количество работников в марте и 
увеличенное на единицу – в отно-

шении индивидуальных предпри-
нимателей.

Налоговый орган осуществляет 
проверку информации, производит 
расчёт размера субсидии, её пере-
числение получателю осуществляется 
Федеральным казначейством.

Чёткие цели использования субси-
дии постановлением не определены. 
Следовательно, предоставленные де-
нежные средства можно расходовать 
не только на выплату заработной пла-
ты, но и на иные предприниматель-
ские нужды.

Помощник прокурора Первоуральска Д.А. Баженова отметила, что в апреле вышло постановление Правительства РФ, 
в котором утверждены правила предоставления из федерального бюджета субсидий субъектам малого и среднего 
предпринимательства, которые пострадали в условиях распространения новой коронавирусной инфекции.

ЗАВЕРШЕНА ПОСЕВНАЯ
Из-за ранней и тёплой весны посевную кампанию в этом году закончили 
раньше срока. Осталось посеять однолетние травы на сенаж.

Руководитель сельхозкооператива 
«Битимский» Михаил Фёдорович Маль-
цев рассказал, что в этом году удалось 
овощи, картофель и зерно посадить в 
оптимальные сроки. Впервые нынче по-
сеяли 42 гектара гороха, часть его пой-
дёт на корм скоту, часть – на семена.

Выполнен большой объём рабо-
ты, теперь технику можно уводить с 
полей. По словам агрария, смесь го-
роха и ячменя – лучший кормовой 
комплекс по питательному белку, в 
котором также имеются все микро- 
и макроэлементы. Крупный рогатый 
скот будет питаться такими запаса-
ми всю зиму. 

На поля работники СХПК «Битим-
ский» вышли ещё в апреле, чтобы 
подкормить, удобрить, проборонить 
многолетние травы. Хорошо себя по-

казала заранее подготовленная спе-
циальная техника, производительно 
трудились механизаторы. И главное 
– погода в этом году сельхозпроиз-
водителей не подвела. Благодаря те-
плу и умеренной влажности всходы не 
заставили себя ждать. Михаил Фёдо-
рович, почти ежедневно бывающий на 
полях, видит, как зеленеют и активно 
растут зерновые культуры и травы. Он 

подчеркнул: 
– Плюс ранней весны – это боль-

шая экономия на топливе. Мы наде-
емся, что в дальнейшем состоится и 
ранняя уборка урожая в конце июля  
– начале августа. В это время обычно 
стоит хорошая погода, следовательно 
затраты на сушку с помощью газа бу-
дут меньше. А значит, урожай обеща-
ет быть не только обильным, но и до-
ступным по цене. 

В целом, отмечают в Минсельхо-
зе, все хозяйства региона во время по-
севной сработали отлично. Теперь на-
чинается борьба за урожай. Министр 
агропромышленного комплекса и по-
требительского рынка Свердловской 
области Дмитрий Дегтярёв так опре-
делил главную задачу: 

– Не пропустить момент химиче-
ской обработки посевов. А в ближай-
шие две-три недели необходимо при-
ступить к заготовке кормов.

ОБСЕРВАТОР
В «СОСНОВОМ БОРУ»
В Первоуральске организовано место временного пребывания пациентов с лёгким 
и бессимптомным течением новой коронавирусной инфекции.

Заболевших размеща-
ют на базе отдыха «Сосно-
вый бор», которая находит-
ся недалеко от Билимбая. 
Туда уже направили четы-
рёх человек. Покидать зда-
ние им нельзя. Для прогулок 
на свежем воздухе подготов-
лена специальная площадка. 

Пребывающих на карантине 
обеспечивают трёхразовым 
питанием. За их состоя нием 
здоровья следят пять ме-
дицинских работников, ко-
торые также проживают на 
территории базы отдыха. А 
вот доступ туда посторонним 
запрещен, в том числе род-

ственникам. Для обеспече-
ния контроля территория ба-
зы находится под охраной.

Министерство здраво-
охранения Свердловской 
области, администрация 
Первоуральска заключили со-
глашение с Группой ЧТПЗ (ба-
за отдыха её социальное уч-

реждение) о предоставлении 
инфраструктуры для времен-
ной изоляции инфицирован-
ных. Для этих целей «Сосно-
вый бор» предоставил один 
корпус, который соответству-
ет разработанным рекомен-
дациям Роспотребнадзора 
России по организации по-
мещений для обсерваторов. 
Всего в выделенном корпу-
се могут быть размещены 55 
человек, которым предоста-
вят возможность проживать в 
двух-, трёх- и четырёхместных 
номерах. Сотрудники базы от-
дыха будут обслуживать па-
циентов, а после их выписки 
и закрытия места временно-
го размещения на базе про-
ведут полную дезинфекцию.

ОСТОРОЖНО

АКТУАЛЬНО

КЛЕЩИ АТАКУЮТ
По словам специали-

стов местного филиала 
«Центра гигиены и эпи-
демиологии», количество 
обращений за медицин-
ской помощью нынче уве-
личилось на 13 процентов 

по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого 
года. У двух человек под-
тверждён диагноз «клеще-
вой боррелиоз», случаев 
заражения энцефалитом 
в городе пока нет.

По данным специалистов, 
продолжается акарицидная 
обработка территорий го-
родского округа. Уже дезин-
фицировали парковые зоны, 
кладбища, детские загород-
ные лагеря. Сейчас такая ра-

В этом году насекомые рано активизировались, от укусов клещей пострадали уже 
874 первоуральца.

бота проводится на участках 
возле школ и детских садов. 

Чтобы обезопасить се-
бя от укусов опасных насеко-
мых, эпидемиологи советуют 
горожанам перед поездкой за 
город, в лес или на дачу запа-
стись репеллентами и наде-
вать одежду, которая скроет 
все части тела. Также стоит 
внимательнее осматривать 
домашних питомцев после 
прогулки, ведь животные не-
редко приносят в дом клещей.

ВНИМАНИЕ

НОВЫЙ ЭЛЕКТРОННЫЙ АДРЕС
В газете «Уральский трубник» изменился адрес 

электронной почты. Теперь все, кто сотрудничает 
с изданием, пишите нам trubnik@pervomedia.ru


